

LE SYNCRÉTISME ET LES SECTES



Pour beaucoup de personnes en Afrique – et ailleurs aussi – gagner du pouvoir afin de contrôler leurs circonstances a une importance capitale. Les religions traditionnelles essaient d’enseigner comment manipuler le monde des esprits. Quand de tels motifs sont mélangés avec l’enseignement de la Parole de Dieu, le syncrétisme qui en résulte pousse des gens à essayer de manipuler Dieu par des moyens de la prière ou des « dons » spirituels. Des sectes pseudo-chrétiennes représentent un danger grave pour beaucoup de croyants sans discernement. Plusieurs sectes en Afrique sont basées

sur des personnalités charismatiques qui attirent les gens avec des promesses de pouvoir et de prospérité. Les chrétiens dans les églises ont besoin d’être formés dans la connaissance de la Parole de Dieu et d’être remplis du Saint-Esprit afin de se tenir fermes face à ces tentations.

PRIEZ S’IL VOUS PLAÎT...

- ❖ Que les pasteurs et enseignants dans les églises et les écoles bibliques soient établis et forts dans leur enseignement de la Parole afin d’aider leurs membres.
- ❖ Pour ceux qui sont attirés par de telles doctrines : qu’ils trouvent tout ce qu’ils cherchent en Christ et la Parole de Dieu.
- ❖ Pour le salut de ceux qui dirigent les autres vers la fausseté.